

Neues Fahrzeug für den

Wochenblatt Bauhof Nr 16-20.04.95

NACKENHEIM (gm) — Mit einem neuen Kleinlaster soll der Einsatz der Nackenheimer Gemeindearbeiter weiter verbessert werden. Bei der Übergabe des Fahrzeuges durch das Autohaus Stallmach, Oppenheim, erläuterte der 1. Beigeordnete, Siegbert Weber, die Vielfältigen Aufgaben der Gemeinde, für die das Kommunalfahrzeug dringend notwendig sei.

Besonders in den Neubaugebieten verfügt die Gemeinde über eine erhebliche Zahl von öffentlichen Flächen, die gepflegt werden müssen. Als Beispiel nannte Weber den Spielplatz im Rudelheck mit den dazugehörigen umfangreichen

Grünflächen, Wegen und Treppenanlagen. Auch im Außenbereich gäbe es viel zu tun. So seien die Feldwege freizuhalten und die Feldgehölze zu pflegen.

Nach ausführlicher Diskussion hatte sich der Gemeinderat für den Kauf eines Ford Transit FT 150 Langpritsche mit 3-Seiten-Kippvorrichtung entschieden. Durch die Kippmöglichkeit sei nun eine rationellere Arbeitsweise im Bauhof möglich. Zu transportieren seien die verschiedensten Materialien, wie Grünschnitt, Baustoffe, Sitzbänke und vieles, was von den Gemeindearbeitern zu installieren und zu warten ist. ope



Frohe Gesichter, vor allem bei den Gemeindearbeitern, über den neuen Kleinlaster.

Foto: Mauer_{ope}